



Acta de la sesión ordinaria del Pleno de la Delegación General de Estudiantes

Fecha: 29 de octubre de 2022

Hora: 16:30 horas en primera convocatoria, 17:00 horas en segunda convocatoria.

Lugar: Aula P-20 del Espacio V centenario.

Asistentes:

- Marco Girela Vida
- Mauricio Fontebasso
- Anas Hazeb Hamzaoui
- Antonio Maldonado Utrera
- Juan Manuel García Gonzalo
- Sokaina Slama Mohamed
- Daniela Bianca Gheorghe Croitoru
- Íñigo Alvite Martínez
- Christian Castro Roldán
- Ahmed Amin Bouzidi Rodríguez
- Lucas Cagigas Amaro
- Noelia Moles Marfil
- Salvi Pérez
- Juan José Díaz Pérez
- Carlos Sastre Bejarano
- Oliver Martin Dostert Pérez
- Adrián Franco Pastor
- Omayma Boughlala Aaboub
- Lorenzo Cabello Tovar
- Emilio Castro Duran
- Jose Maria Garcia Arcas
- Jesús Sebastián Medina González
- Alexandra Oltita Ciolan
- Luz Diana Gonzales Arnao
- MARINA VALVERDE JANER
- Susana Ortega El Ouardani
- ANA TORTOSA REYES
- Alberto Parra Maestra
- Andrés Quintana Martín
- Javier Torres Frias
- Mario Sánchez-Cortés Macías



Se abre sesión a las **16:05 horas** con el siguiente orden del día.

ORDEN DEL DÍA:

- Aprobación, si procede, de las actas de sesiones anteriores.
- Ratificación de los cargos nombrados:
 - a. Juan José Díaz Pérez como Vicecoordinador Ejecutivo.
 - b. Iván Salido Cobo como Vicecoordinador Académico.
 - c. Lucas de Uña Ocampo como Vicecoordinador de Política Institucional.
 - d. Salvadora Pérez Zurano como Vicecoordinadora de Internacionalización.
 - e. Sokaina Slama Mohamed como Vicecoordinadora de Extensión.
 - f. Arantxa Wencesla Sánchez Duarte como Vicecoordinadora de Salud.
 - g. Marco Girela Vida como Secretario.
 - h. Carlos Vega Ulloa como Director de Gabinete
 - i. Arantxa Wencesla Sánchez Duarte como Subdirectora de Apoyo al Coordinador.
 - j. Araceli Burgos Repullo como Subdirectora de Redes.
 - k. Víctor Ranco Cassiba como Subdirector de Prensa.
 - l. Joseph Chinnick Iskander como Vicecoordinador Jurídico.
 - m. Luz Diana Gonzales Arnao como Vicecoordinadora de Igualdad.
 - n. Ana Tortosa Reyes como Vicecoordinadora de Inclusión.
 - o. Pablo López Galindo como Vicecoordinador de Salud.
- Informes, si proceden, del trabajo realizado.
- Presentación de la planificación para el curso.
- Visitas y apoyo a delegaciones de centro.
- Informe de los gastos ejecutados.
- Elección, si procede, a Tesorero/a.
- Elección, si procede, de miembros de las comisiones.
- Debate y aprobación, si procede, de las mociones internas presentadas.
- Debate y aprobación, si procede, de la nueva propuesta de Call for People.
- Debate y aprobación, si procede, de la regulación del grupo de trabajo de externas.
- Debate y aprobación, si procede, de la propuesta de hoja de ruta de Reforma de Reglamento.
- Asuntos de trámite y urgencia.
- Ruegos y preguntas.

1. Aprobación, si procede, de las actas de sesiones anteriores.

Se aprueban por asentimiento.

2. Ratificación de los cargos nombrados:



- a. **Juan José Díaz Pérez como Vicecoordinador Ejecutivo.**
- b. **Iván Salido Cobo como Vicecoordinador Académico.**
- c. **Lucas de Uña Ocampo como Vicecoordinador de Política Institucional.**
- d. **Salvadora Pérez Zurano como Vicecoordinadora de Internacionalización.**
- e. **Sokaina Slama Mohamed como Vicecoordinadora de Extensión.**
- f. **Arantxa Wencesla Sánchez Duarte como Vicecoordinadora de Salud.**
- g. **Marco Girela Vida como Secretario.**
- h. **Carlos Vega Ulloa como Director de Gabinete**
- i. **Arantxa Wencesla Sánchez Duarte como Subdirectora de Apoyo al Coordinador.**
- j. **Araceli Burgos Repullo como Subdirectora de Redes.**
- k. **Victor Ranco Cassiba como Subdirector de Prensa.**
- l. **Joseph Chinnick Iskander como Vicecoordinador Jurídico.**
- m. **Luz Diana Gonzales Arnao como Vicecoordinadora de Igualdad.**
- n. **Ana Tortosa Reyes como Vicecoordinadora de Inclusión.**
- o. **Pablo López Galindo como Vicecoordinador de Salud.**

Resultados (A = A favor, E = En contra, B = En blanco)

- a. Juan José Díaz Pérez como Vicecoordinador Ejecutivo: A-15 E-11 B-2
- b. Iván Salido Cobo como Vicecoordinador Académico: A-17 E-10 B-1
- c. Lucas de Uña Ocampo como Vicecoordinador de Política Institucional: A-15 E-10 B-3
- d. Salvadora Pérez Zurano como Vicecoordinadora de Internacionalización: A-16 E-11 B-1
- e. Sokaina Slama Mohamed como Vicecoordinadora de Extensión: A-17 E-9 B-2
- f. Arantxa Wencesla Sánchez Duarte como Vicecoordinadora de Salud: A-20 E-7 B-1
- g. Marco Girela Vida como Secretario: A-18 E-9 B-1
- h. Carlos Vega Ulloa como Director de Gabinete: A-17 B-11 B-0
- i. Arantxa Wencesla Sánchez Duarte como Subdirectora de Apoyo al Coordinador: A-18 E-9 B-1
- j. Araceli Burgos Repullo como Subdirectora de Redes: A-13 E-13 B-1
- k. Victor Ranco Cassiba como Subdirector de Prensa: A-16 E-11 B-1
- l. Joseph Chinnick Iskander como Vicecoordinador Jurídico: A-15 E-9 B-4
- m. Luz Diana Gonzales Arnao como Vicecoordinadora de Igualdad: A-16 E-10 B-2
- n. Ana Tortosa Reyes como Vicecoordinadora de Inclusión: A-15 E-11 B-2
- o. Pablo López Galindo como Vicecoordinador de Salud: A-19 E-5 B-4

Finalmente se ratifican todos los cargos.



3. Informes, si proceden, del trabajo realizado.

Andrés Quintana consulta por qué faltan determinados informes
El CGE comenta que dichos casos se asocian a los recientes cargos e incorporaciones.
Además pide que en futuros informes se separen el informe del Secretario y Vicesecretario.
Marco Girela afirma con la cabeza que así se hará.

4. Presentación de la planificación para el curso.

EL CGE hace un breve repaso de lo que será la planificación del curso ya contemplada en la documentación de la presente reunión.

5. Visitas y apoyo a delegaciones de centro.

Marina Valverde interviene pidiendo que los contactos con los centros de Ceuta y Melilla no queden solo en correos sino que haya visitas presenciales.
Ahmed Amin pregunta si se van a revitalizar los contactos con los vocales de rama para transmitir las exigencias de los centros a la DGE.

Antonio Arturo pregunta si se ha hablado de Paro Académico y Normativa, y exige el buen funcionamiento de las redes a lo largo de todo el año, incluido en la época de Julio, donde ha habido escasa comunicación.

Sobre la Vicecoordinación Ejecutiva.

Juan José Díaz Pérez comenta que la reserva se hizo en tiempo y forma en agosto, no obstante posteriormente el CEULAJ les canceló la reserva porque había una reserva de mayor calibre, pero les propusieron una alternativa en enero, oferta que rechazaron, así que se tuvieron que decantarse por opciones más caras, pero que por otra parte se dará en fecha de elecciones estudiantiles, por lo que puede mejorar el número de candidaturas.

Sobre los Becarios:

Sobre la escasa comunicación en redes en los meses de verano, Lucas De Uña Ocampo comenta que está de acuerdo en que el trabajo ha sido deficiente y que se debe dar un control sobre el trabajo y horas realizadas.

Ahmed Amin explica detalladamente cómo debe darse ese control.

Interviene Javier Torres, comentando que no se debe exigir tanta rigurosidad sobre los becarios, y que si quieren más exigencia se contraten personal PAS.

Juan José responde que se está negociando la contratación de un personal PAS.

Puntualización final de Emilio Castro:

Toma la palabra Emilio Castro Durán hace saber que, a pesar de que, a momento de la realización del pleno Lucas de Uña Ocampo no forma parte del pleno está a favor de que forme parte de la mesa presidencial. Tanto Carlos Sastre como el Delegado de Edificación mantienen dicha postura.

6. Informe de los gastos ejecutados.

Esto lo cambiaría a que la Vicetesorera informa de los mayores gastos que se han producido y da una aproximación del dinero que queda.

Juan José Díaz Pérez comenta que el gasto extraordinario de merchandising se debe a la asistencia record.

Arturo, comenta que a pesar del récord de asistencia no ha sido un gasto suficientemente eficiente, debido a un aumento no proporcional de los seguidores de instagram.

Sokaina responde que a pesar de que el aumento de seguidores en instagram no ha sido proporcional, sí se han inscrito muchos voluntarios.

Javier Torres comenta que, a pesar de su disconformidad con los altos gastos de merchandising las objeciones al respecto deben darse a la hora de aprobar los presupuestos.

7. Elección, si procede, a Tesorero/a.

El CGE explica que cada candidato (dos en este caso, Jesus Medina y Noelia Moles) podrá hacer una intervención de 4 min y posteriormente se harán las votaciones.

Debate sobre la validez procedimental de la elección. Se concluye que el procedimiento es inválido y se anula el presente punto del orden del día.

8. Elección, si procede, de miembros de las comisiones.

Jurídica: Juan Manuel Garcia Gonzalo, Mauricio Fontebasso

Económica: Jesus Medina, Antonio Arturo Fernández Moles, Noelia Moles Marfil

Extensión: Francisco Jimenez Expósito.

Al no haber más candidaturas que vacantes, todos quedan elegidos como miembros

9. Debate y aprobación, si procede, de las mociones internas presentadas.

No hay.

10. Debate y aprobación, si procede, de la nueva propuesta de Call for People.

No hay oposición activa, se aprueba por asentimiento.

11. Debate y aprobación, si procede, de la regulación del grupo de trabajo de externas.

Iván Salido Cobo recuerda que dicha regulación se comunicó por el grupo del pleno, se aprobó en la permanente, y ahora se ratifica en pleno.

Se aprueba por asentimiento.



12. Debate y aprobación, si procede, de la propuesta de hoja de ruta de Reforma de Reglamento.

Se concluye que la hoja de ruta, será a grandes rasgos:

1. Dar estructura sobre cómo se va a llevar a cabo la reforma
2. Crear un grupo abierto al pleno con reuniones periódicas cada 1-2 semanas.
3. Y se transmitirá a la junta de delegados para que comuniquen sus enmiendas

Además todo el proceso se llevará a cabo con la colaboración continua con el vicecoordinador de la comisión jurídica.

Se aprueba por asentimiento.

13. Asuntos de trámite y urgencia.

No hay.

14. Ruegos y preguntas

Ivan Salido Cobo: Recuerda de que todo aquel que lo desee puede presentarse como voluntario de cualquier comisión y/o entrar en los grupos de telegram

Lucas: Ruega que se lean apropiadamente los informes

Francisco Jimenez: Ruega más cordialidad y educación en las sesiones plenarias.

Javier Torres:

1. Solicita que para las futuras sesiones plenarias, dado que hay mucha tensión, se cree la figura de un moderador.
2. Pide que no se critique el monopolio de ciencias-informáticas si cuando se abren las elecciones a vacantes de miembros de comisiones estas se quedan vacías.
3. Sobre los becarios, no se debe exigir a los becarios rendir cuentas al pleno porque no son figuras políticas.
4. Solicita que a las delegaciones de Ceuta y Melilla se les facilite una sala física para la asistencia a los plenos

Carlos Sastre Bejarano:

1. Pregunta quién está a cargo de la comisión de igualdad
Se le responde que actualmente el cargo de vicecoordinador de igualdad está vacante, aunque los miembros de dicha comisión ya están trabajando a pesar de no tener nadie a cargo.
2. Pregunta cuál será el día y hora del próximo pleno.
Se le responde que se especificará en la convocatoria.

Juan Manuel Garcia:



Solicita que se comunique al servicio de comedores que haya un menú sin lactosa.

A colación del tema:

- Anas nos hace llegar que desde la asociación de jóvenes musulmanes la solicitud de que la carne servida por los comedores sea Halahl.
- Javier Torres, responde que esto último no es completamente posible debido a la logística de los comedores.
- Se concluye que se intentará hacer lo posible, como mínimo proponiendo ofrecer un menú halahl al menos periódicamente

Ahmed Amin:

- Pide participación y receptividad para llenar las vacantes en las vicecoordinaciones.
- Pide que se reclame la agilización de las sustituciones de profesores.
- Pide que se comunique el problema de saturación de autobuses en hora punta.

Javier Torres (respondiendo a Ahmed):

- El problema de los autobuses se debe a la pérdida de 10 autobuses.
- El problema de edificabilidad de en cartuja se deben a que no hay más terreno edificable.
- El problema de sustituciones se debe transmitir a los departamentos para que apliquen el plan de contratación.

Andrés Quintana responde, informando de que en la previa reunión con la comisión académica del consejo de gobierno se comentó el hecho de que, si bien es un problema, se deben comunicar estas ausencias para que se tomen medidas porque muchas veces no son conscientes de dichas ausencias.

- Se cierra sesión a las **19:17**